

Querido Pastor y Hermanos en Cristo;
 Es un gusto enviarles este reporte, trayendo a nuestra memoria
 todas las cosas que Dios nos ha permitido hacer en su obra y como
 su protección y provisión han sido para nosotros.

Estamos muy agradecidos con nuestro Dios y también con cada uno
 de ustedes que cada mes nos apoyan económicamente, oran por
 nosotros y siempre están pendientes, gracias por todas sus
 muestras de cariño durante este año 2022, lo cierto es que si
 hemos necesitado mucho de sus oraciones mientras servimos en
 puerto cortés, Honduras. Hemos visto una muy buena disposición y
 una sed en las personas.



Puerto cortés, Honduras

Escuela Dominical

Este año 2022 hemos visto a Dios obrar de una manera especial aquí en nuestra iglesia, Dios nos proveyó 25 mochilas con sus útiles escolares para ser de bendición para los niños de nuestra iglesia, también muchos corazones generosos han participado para poder dar un refrigerio a los niños cada domingo por la mañana. Ya llevamos haciendo todo estos primeros meses del año.



Reunión de Damas

Mi esposa ha estado animando a las hermanas de nuestra iglesia, hay un grupo de unas 35 hermanas fieles, cada primer martes de cada mes mi esposa se reúne con ellas para tener juntas de oración y tiempo en comunión ha tenido muy buenos resultados y Dios nos ha dado fruto que permanece.

Reunión de Hombres

Celebramos el día del hombre por primera vez en la iglesia y los hombres de nuestra iglesia se sintieron muy honrados y consentidos, también los hemos llevado de pesca y en marzo se les celebró a los papas su día del padre.

Evangelizar

Cada sábado estamos comprometidos a llevar el evangelio en nuestra ciudad, tenemos un grupo de hermanos fieles, cada viernes a las 6:30 de la mañana compartimos el evangelio en una base naval cerca de 55 personas donde algunos de ellos han hecho profesión de fe, hemos evangelizado hasta la fecha de hoy 223 personas, y un promedio de 67 personas han confiado en Jesús como Salvador y 6 bautizos gracias a Dios.

Misiones

En el mes de abril tuvimos la conferencia de Misiones con el propósito "Que ninguno perezca" El misionero Martínez y su familia estuvieron con nosotros y fue de mucha bendición, fuimos retados para hacer más por misiones y nuestra lista de misioneros aumentó, ¡Gloria a Dios! hasta ahorita sostengamos a 6 misioneros y vamos por más.

Por favor sigan orando por nosotros necesitamos mucho sus oraciones para seguir adelante, muchas gracias por invertir en nosotros esperamos ser una buena inversión para ustedes; Dios les bendiga. Gracias por seguir invirtiendo en puerto cortés, Honduras.



PETICIONES

- Para que Dios nos use en el 2022
- Por nuestras finanzas y que más iglesias nos puedan sostener.
- Para que más personas conozcan a Jesús como Salvador.
- Por nuestra iglesia en Puerto cortés y por más obreros

CONTACTO

- Teléfono: 504:3288-6867
- Correo: larreinagaa@gmail.com
- Iglesia enviadora: Iglesia Bautista Independiente de Santa Ana, Pastor Henry González